



OSMAR FERRER RAMÍREZ FUE LIBERADO ERRÓNEAMENTE.

## Mujer asegura que vio a sicario prófugo en el centro de Quilpué

Sin ser hallado aún se mantiene Osmar Ferrer Ramírez, el sicario impunito por el homicidio de José Reyes Ossa, conocido como "El Rey de Meiggs", quien fue liberado por error a menos de 24 horas de haber quedado en prisión preventiva. Y, en las últimas horas, los ojos de la opinión pública y la prensa se centraron en Quilpué, ya que una mujer aseguró haberlo visto en el centro de esta comuna la tarde de este lunes 14 de julio.

Fue ayer, en contacto con el matinal Contigo en la Mañana de Chilevisión, que la mujer bajo un nombre ficticio y mediante una llamada telefónica, relató al panel el momento en el cual según dijo incluso cruzó su mirada con la del sicario. Aquello habría sucedido alrededor de las 15:00 horas cuando ella salía del mall Paseo Quilpué, ubicado en avenida Los Carrera. Entonces, dijo, lo vio con "tres chicos más", los que "se notaban estudiantes".

La testigo también señaló que a esa hora en los alrededores se ven muchos alumnos que salen de sus colegios, por lo que el sicario "pasa desapercibido como un estudiante más". La mujer también señaló que "andaba muy

### 15.00

horas del lunes 14 de julio fue visto en el centro de Quilpué el sicario del 'Rey de Meiggs'.

tranquilo por la calle, incluso riéndose con los amigos" y que "tenía una mirada muy fuerte". "Lo tuve que mirar directamente a los ojos. No parece chico malo, tiene buena presentación. Me acuerdo de su cara, de sus ojos", añadió, junto con decir que nunca lo había visto.

Durante la conversación, la mujer aseguró que dio aviso a Carabineros y a la PDI sobre el encuentro con el sicario, sin embargo, desde el área de comunicaciones de la primera institución aseguraron que no había ninguna denuncia formal en la Segunda Comisaría de Quilpué. En tanto, desde la policía civil dijeron que no tener antecedentes que aportar.

La Estrella intentó conversar con la mujer, pero declinó hacerlo. En el marco de la conversación con esta, en el panel del programa señalaron haber tenido información de una segunda persona que lo habría visto en la comuna. ☺